

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA MAÑANA

PRECIO DE SUSCRICION

HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes.
FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).

REDACCION Y ADMINISTRACION

8, SANCHO ABARCA, 8

ANUNCIOS

CINCO céntimos de peseta la línea.
Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE HOY.—La Transfiguracion del Señor.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.
En San Vicente el Real, la Hora Santa de seis y media á siete y media.
CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Monserrat en san Lorenzo.

NOTICIAS

No ha mucho tiempo que al hacer nuestra cruzada en LA CRÓNICA contra el cólera, se nos calificaba por unos de miedosos y por otros de sistemáticos, hasta de pesimistas, negando algunos que existiese la plaga en la península y asegurando los más que, aun en el supuesto de que se hubiese presentado en alguna region, no habia justificado motivo para tanta alarma; y ahora precisamente que nos vemos acosados por *innumerables canes* á las puertas del *cado*, es cuando dentro de la madriguera se trata de hacer trabajos de zapa para impedir la entrada de los sitiadores. Es tarde. No queda tiempo ni para lamentarse. Clamamos sin cesar porque se tomasen medidas de precaucion, y nuestras excitaciones de nada sirvieron; puesto que poco ó nada se ha hecho en ese sentido. Deciamos muy claro y muy alto que á todo trance se arribaran recursos, y ya por desgracia sesiente hoy su carencia debido á las mismas causas. En Fraga, en la populosa Fraga comienza á cevarse la epidemia, y multitud de familias pobres se encuentran sumidas en la miseria más espantosa. ¿Qué sucederá el dia en que tome mayores proporciones y sea ya excesivo el número de las invasiones? ¿Y si se extiende con rapidez por los pueblos de la ribera del Cinca? ¿Quedará, acaso, á cubierto de las censuras de la opinion quien por no ser más visor sea causa mediata ó inmediata de las desgracias que ocurran á muchas familias por falta de asistencia y de socorros?

En la vecina villa de Almudévar va tomando la plaga horroroso aspecto, y aun cuando son grandes los sentimientos de caridad de sus moradores, ¿se nos dirá que allí no hay necesidades ni que dejará da haberlas?

No alcanzan las dádivas individuales á remediar tanto mal; es necesario, indispensable, que las corporaciones administrativas se esfuercen por todos los medios en allegar recursos y distribuirlos en la mejor forma entre las familias indigentes; porque si la epidemia diezma, la miseria concluye.

Ayer no se recibieron los telegramas de la «Agencia Fabra» y no nos explicamos el motivo.

Ayer tomó posesion en el cabildo catedral de esta ciudad de analogo prebenda á la que disfrutaba en Solsona, nuestro particular amigo y paisano D. Benito Lafarga, al cual damos nuestra cordial enhorabuena por su traslado y le deseamos el que la disfrute por muchos años al lado de su afectuosa familia y de sus relacionados.

Desde el dia de ayer en la villa de Loarre, segun nos dicen, no se permite la entrada ni la salida á nadie.

Dice un colega Barcelonés hablando del servicio de Telégrafos.

«El servicio telegráfico español es una verdadera delicia. No se trata ya de que los telegramas tarden dias de cruzar un espacio que deberian recorrer en segundos. Ahora salen á la superficie ingeniosos subterfugios de los empleados para huir toda responsabilidad.

Vaya un ejemplo.

Un pasajero salió anteayer á la una de la tarde (meridiano de Madrid) de Port-Bou en direccion á Barcelona, en el tren número 25. No podia, de consiguiente, más tarde de dicha hora, depositar telegrama alguno en la estacion de aquella localidad. Uno depositó, sin embargo, y ya está dicho que lo hizo antes de su partida. Habia de esperar, por lo mismo, que llegaria á su destino, que era Barcelona, mucho antes que él, y se quedó admirado al ver que no habia sucedido así. Por lo contrario, el despacho no fué entregado á su destinatario hasta ayer por la mañana.

El caso de retardo era muy notable y habia que disimularlo. ¿Cómo? Muy sencillamente: consignando que el telegrama habia sido depositado en la estacion de Port-Bou á las 4 y 25 de la tarde, ó sea más de cuatro horas despues de haber partido para Barcelona el expedidor.

Con un servicio como éste, España puede aspirar á figurar entre las naciones más civilizadas del globo.»

En un plazo breve va á reunirse en Roma un Congreso antropológico-criminal.

La Exposicion relacionada con el asunto, será indudablemente curiosa, pues en ella figurarán para que los partidarios de los estudios frenológicos puedan hacer observaciones, más de 700 cráneos de criminales, y como unas 3.000 fotografías de los que se han hecho célebres por sus delitos.

Tambien figurarán en dicha Exposicion gran cantidad de autógrafos de estos héroes del crimen, así como un considerable número de armas y útiles para la consumacion de sus reprobadas empresas.

Entre las naciones que figurarán en primera linea en la exhibicion pública del delito y sus agentes será una de ellas Francia, pues M. La Cassagne piensa presentar ejemplos y datos curiosos de los criminales franceses.

Leemos en *La Crónica de Cataluña*:

Síguense haciendo, segun leemos en un periódico, curiosos descubrimientos en la dehesa de Gandul, inmediata á Alcalá de Guadaíra y propia del joven marqués de ese título.

En el centro de dicha dehesa se han hallado vestigios de una villa ó casa de recreo romana, donde se vé una escalera de mármol, un pavimento lindísimo de la misma piedra y grandes columnas tambien de lo mismo con restos de capiteles magníficos, de cabezas de estatuas colosales y multitud de fragmentos de alabastro que indican, segun los inteligentes, la existencia en aquel lugar de un edificio magníficamente construido y dedicado quizá á alguna divinidad.

Han sido ya vistas y examinadas estas antigüedades por los señores don Claudio Boutelon, presidente de la comision de monumentos; don Adolfo F. Gasanovas, arquitecto de las obras de nuestra gran Basilica; don Fernando Belmonte, individuo del cuerpo de archiveros-anticuarios y por otras muchas personas peritas y aficionadas á esos estudios, las cuales animan al dueño de la finca á que continúe las excavaciones, porque se prometen que han de encontrarse todavia monumentos de gran importancia para la historia antigua de aquella region.

El padre Curcy, que ya habia dado mucho que hablar, con ciertas teorías heterodoxas, acaba de publicar un libro

de esos especialmente destinados á llamar la atención. El libro proclama y defiende el socialismo cristiano, como la declaran algunos de sus principios que vamos á extractar: «En tésis general, el padre Curci es partidario del principio del derecho al trabajo, «á fin de que el hombre obtenga lo necesario para atender á su familia, en las necesidades ordinarias y eventuales de la vida.» Cuanto al capital, cree el autor que no tiene derecho á explotar el trabajo. «En las empresas en que intervenga, afirma, no tiene derecho más que al interés; el resto del beneficio neto pertenece al obrero, y si el capital se sale del límite del interés, comete un robo.» «Cada uno debe tener lo necesario y lo conveniente; nadie tiene derecho á lo superfluo.» El autor afirma que la igualdad civil será siempre un engaño mientras no se complete con la igualdad económica. «Solo el cristianismo puede realizar esta grande obra.» Al mismo tiempo el P. Curci procura demostrar en uno de los capítulos de su obra, que Jesucristo fué el hombre más avanzado de su época, que las ideas que propagó forzosamente, habian de estar, á pesar de esto, en relación con su tiempo, pero que si viviera hoy, de seguro formularia doctrinas más radicales que las contenidas en el Evangelio. Por lo que atañe al procedimiento para plantear su doctrina, el P. Curci opina que ha de ser el de los socialistas autoritarios ó defensores del socialismo del Estado, no el de los anarquistas. Excusado es decir que desde su aparición, el libro del P. Curci ha sido vigorosamente combatido, sobre todo por escritores jesuitas.

El sábio microbiólogo Dr. Ferrán, ha salido de Zaragoza con dirección á Madrid sin haber podido dar cima á la experimentación científica que le trajo á Aragón.

Como aragoneses que somos, lamentamos muy de veras lo sucedido, que casi preveíamos, dada la propaganda que en contra del ilustre doctor se ha hecho, aun cuando no pensáramos hubieran alcanzado tanto partido sus detractores.

Pueden vanagloriarse de haber explotado la ignorancia de las sencillas gentes.

La ciencia, tarde ó temprano pasará por encima de la ignorancia y de la mala fé.

El Ayuntamiento de la villa de las Borjas (Lérida) ha acordado suspender la feria que de antiguo se celebraba en los días 18, 19, y 20 del actual, debido esto á las actuales circunstancias sanitarias.

En la ciudad de Fraga han ocurrido desde el 25 de Julio al 2 del actual 113 defunciones del cólera, siendo las víctimas en su mayor número, de niños. Así lo refiere nuestro apreciable colega de Lérida *El País*.

Seguimos en estado de Guerra.

La cobranza y los cobradores de Consumos continúan *al aire libre*.

Algunos socios del Casino de Zaragoza firmaron anoche una proposición para que se convoque á junta general al objeto de que aquel centro contribuya con sus fondos á socorrer las necesidades que ocasiona la actual epidemia en aquella ciudad.

Se confirma la existencia del cólera en Marsella, por más que se oculta con el nombre de diarreas agudas. Ha habido algunos casos fulminantes, y principia á causar muchas víctimas.

El tren expres procedente de Irun que pasó el día dos por Venta de Baños, traía todos los cristales de sus coches destruidos á consecuencia de un pedrisco.

SUBLEVACION DOMÉSTICA.—Gran número de criadas de Tortosa han adoptado una resolución análoga á la tomada por las de Salamanca, fundándola en idénticos motivos.

Lo mismo sucede en Huesca, pero sino que hay más causa que la amenaza por parte de los pueblos de no dejarlas entrar en ellos ni venirlos á ver si en la ciudad aparece el cólera.

¡Ya escampal!

Un colega zaragozano, dice á esto que no le extrañaría ver algún periódico oficioso escribiendo estas ó parecidas palabras.

«Completamente informados, podemos decir que hay fundados motivos para sospechar que en eso de las criadas anda la mano del Sr. Ruiz Zorrilla.»

Escribe *El Resumen*:

«Toma color la cuestión de consumos.

A seguir las cosas como van, dentro de pocos días no habrá Ayuntamiento en las poblaciones que pasen de veinte mil almas.

El Municipio de Zaragoza dimite.

Hace lo propio el de Valladolid, el de Huesca dimitió y se preparan á hacerlo el de Barcelona y otras capitales.

Bien es verdad que todo esto nada significa para el ministro de Hacienda, porque la recaudación *sube como la espuma*.

En Madrid recaudan mil duros diarios menos, y en Albacete la recandación apenas alcanza á cubrir los gastos de material.»

«Por lo que hace á la actitud de algunas capitales, las noticias no puede ser más lisonjeras.

En Reus, por ejemplo, la tranquilidad está tan asegurada y tan bueno es el aspecto de la población, que el Banco de España, en vista de las noticias recibidas, ha transmitido hoy mismo por telégrafo una orden para que se trasladen los fondos de aquella Sucursal á la de Tarragona.

La noticia no puede ser, ni más halagüeña para el señor Cos-Gayon, ni más fresca.»

Premio á la calvicie.—Ha muerto recientemente un fabricante de cerveza, de Hamburgo, el cual ha legado en su testamento una renta anual de 1.000 thalers que se concederá anualmente al individuo más calvo de su país natal.

Un jurado contará el número de cabellos de los concurrentes.

En el caso de que dos ó más personas tuviesen el mismo número de cabellos, se otorgará el premio al más joven.

Si un día se presentara un hombre completamente calvo sin un solo pelo en la cabeza, se le adjudicará el capital y no se abrirán, por consiguiente, nuevos certámenes.

Está puesto á despacho el expediente intruido para autorizar al Ayuntamiento de Madrid la venta de papel del Estado, por valor de 100 000 pesetas, con objeto de destinarlas á los gastos que ocasione la epidemia.

El aislamiento en que se ha colocado el pueblo de San Clemente de Sabesas (Gerona) es tal, que, según *El Diluvio*, de Barcelona, allí no se recibe correspondencia de ninguna clase.

Son varios los periodicos de Sevilla que calculan en 15.000 el número de personas que han abandonado aquella capital, donde la salud continua inalterable.

El primero de los grandes cañones Krupp encargado por el gobierno Italiano, pesa 200 toneladas junto con el vagón que lo transporta. Y ahora resulta que van á hundirse los puentes y caminos á su paso: en vista de lo cual las empresas de ferro-carriles se resisten á encargarse de la conducción de ese aparato dos veces destructor.

En Charleston (Estados-Unidos) va á emprenderse la perforación de un pozo artesiano, que será, según dice un periódico, uno de los más profundos del globo. Se emplazará en la parte central de la ciudad, y se calcula que producirá diariamente 18 millones de litros de agua.

El nuevo pozo tendrá próximamente 600 metros de profundidad y 16 centímetros de diámetro mínimo.

Un periódico de Buenos Aires aduce como dato demostrativo de las ventajas que proporciona á la cultura de los pueblos la enseñanza primaria obligatoria, lo acontecido en Venezuela con el establecimiento de dicha enseñanza en 1864, en que solo existían 141 escuelas federales, asistidas por 364 alumnos, que unidos á los 8017 de las 301 escuelas municipales y particulares, daban un total de 13 081 alumnos.

Apenas trascurridos diez años, aquellas cifras se han aumentado en tales términos que hoy existen 12² escuelas federales, asistidas por 75275 alumnos: 546 escuelas municipales y particulares con 17386, y ocho escuelas en los cuarteles con 1900 discípulos, lo cual arroja un total de 17386 escuelas con 94561 alumnos.

Siendo la población de Venezuela, con arreglo al último censo, de 2.121,988 habitantes, corresponde á cada 1188 de estos, una escuela de primera enseñanza.

En una revista profesional se publica el siguiente procedimiento para la metalización de las maderas.

Se introduce la madera, por espacio de dos ó tres días segun su menor ó mayor porosidad, en una disolucion alcalina cáustica á una temperatura comprendida entre 164° y 197° Fahrenheit. Se coloca despues la madera en un baño de hidrosulfato cálcico al cual se agrega, al cabo de 24 horas, una disolucion concentrada de sulfuro. Transcurridas 48 horas, se introduce la madera en un tercer baño de acetato de plomo á la temperatura de 95 á 122 Fahrenheit, en el que permanece de 30 á 50 horas. Despues de bien seca, esta madera es susceptible de un hermoso pulimento, especialmente si se frota su superficie con un trozo de plomo, estaño ó zinc y se concluye el pulimento con un bruñidor de vidrio ó porcelana; entonces presenta el aspecto de un espejo metálico y está por completo al abrigo de los efectos destructores del enmohecimiento.

Cortamos de un colega madrileño, una frase del Papa:

Hay en Roma un diplomático americano que representa á la vez cuatro pequeños Estados de la América del Sur.

En su cuádruple condicion, no tardó el diplomático en estar provisto de todas las condecoraciones pontificias.

Cierto dia, con motivo de la firma de un importante documento, el Papa, con arreglo á la costumbre establecida, se vió en la necesidad de otorgarle una nueva distincion.

¿Pero cuál elegir? El diplomático las habia obtenido ya todas.

Dadle, dijo Leon XIII, una tabaquera con mi retrato

La orden fué ejecutada inmediatamente, y el ministro americano recibió, en efecto, una tabaquera de oro que tenia en el centro el retrato del Pontífice en forma de medallón.

¿Qué hace entonces el diplomático? Arranca el medallón, le pone un cordón de capricho y se lo cuelga para ir á dar las gracias al Papa por su merced.

Por su propia autoridad habia creado así una nueva orden.

Al cabo de algunos meses se firmó otro documento diplomático y hubo nueva necesidad de concederle otra distincion.

Esta vez, dijo el Papa, le regalaré una mesa de mármol y veremos si tambien será capaz de colocársela al cuello.

En París existe desde 1801 un asilo muy interesante. Se recogen en él los viudos y las viudas y los matrimonios que pasan de 60 años. Se paga en él pensiones módicas, y hay departamentos separados para los que, pagando más, pueden permitirse el lujo de vivir solos, sin necesidad de acostarse en el dormitorio general ni comer en el refectorio. Los asilados tienen jardines, galerías de cristal para tomar el sol en invierno, gabinetes de lectura, salón para pasar la noche en tertulia y otras comodidades. Todos los años por esta época se celebra con una gran recepcion el aniversario de la fundacion del establecimiento. Los asilados invitan á sus familias, y ellos mismos toman parte en el baile, siendo curiosísimo el rigodon de baile que bailan los más viejos, arrastrando lo más acomodadamente que pueden la pierna hinchada por la gota. Es curiosísimo verlas con las modas de los tiempos en que eran jóvenes. Actualmente hay allí una que fué célebre cantante y de extraordinaria hermosura, de la que conserva restos á los 75 años que cuenta. La pension que la permite ocupar uno de los mejores departamentos del establecimiento, la cobra de la contaduría de una ilustre y antigua casa ducal de España. El duque difunto hace años, y que fué uno de los caballeros más galantes y espléndidos de su época, dejó esta pension en su testamento: la antigua actriz, por su parte, se dá aires de grande de España, y es la única del asilo que no asiste al baile, porque no encuentra en él, dice, gente de su mundo.

En el penal de Granada se ha presentado la epidemia, habiendo fallecido tres ordenanzas, encontrándose muy grave el médico.

Cuando esto sucede con los empleados, ¿qué ocurrirá dentro del penal?

Abdul Monin, sultán de Brunei (Borneo) acaba de morir á la edad de 114 años.

No teniendo hijos, creese que le sucederá Hachin ben al-Macham, hijo del sultán Omer-Ali, cuenta ya 64 años y tiene 24 hijos.

El ingeniero químico Mr. Kergwalz ha ideado un procedimiento para conservar los cadáveres por medio de la galvanoplastia. El cuerpo humano, segun ese sistema, es susceptible de recibir una capa de oro, plata ó zinc, que lo dejen inalterable, segun las fortunas. Así se conservarán los

séres queridos, se impedirá la epidemia causada por las emanaciones cadavéricas, y quedarán los cuerpos reservados á la accion judicial y al estudio de la ciencia etnográfica. Y dando un buen baño metálico á los grandes hombres, podría erigírseles una estatua auténtica.

(De *El Diluvio*.)

«Una noticia de sensacion. El periódico *El Imperio*, que se anunció como obra de inmediata realizacion, no se publicará en algunos meses, porque sus fundadores, parece que no están de acuerdo con el cólera, es decir, que se han ausentado por miedo del bacilo.» Aunque vuelvan, nos debe tener sin cuidado.

TELEGRAMAS POSTALES

París 4, (6'45 tarde).—4 por 100 Exterior.—Español.—Sin partes.

Ha sido aprobado por el Senado el presupuesto siendo inmediatamente mandado á la Cámara de los Diputados.

Dicha Cámara, tambien ha aprobado por 251 votos contra 196 el proyecto de ley relativo al acta de la conferencia de Berlin respecto al Congo, y el convenio entre el Gobierno francés y la asociacion internacional.

Taschkent 4.

A consecuencia de un terremoto, han sufrido grandes pérdidas las ciudades de Pishpeek, Sukuluk y Belovodesk. La iglesia de este último punto se ha desplomado matando á gran número de personas.

Madrid 4 7'30 noche.

Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 59'70.—Fin mes 59'55.—Exterior 59'25.—Amortizable 78'15.—Cubas 87'50.—Banco de España 335'00—Dinero.—Barcelona, sin partes.—Londres particular 57'68.

El Secretario del Gobierno civil de esta, no ha experimentado ninguna mejoría, continuando en cama.

Los Ingenieros segundos D. Ambrosio Montero, D. Leopoldo Puente y D. Francisco Diaz, han sido destinados á los arsenales de Cartagena, Carraca y Ferrol.

Madrid 4 10'15 noche.

Hasta la hora en que trasmitimos este telegrama, han ocurrido en Madrid los siguientes casos de cólera.

Capital 35 invasiones y 19 fallecidos: En Villacañeros 13 2: Vallecas 1 invasion. Extremera 17 y 2: Chinchon 3 y 4: Vicálvaro 7 y 2: Torrejon de Velasco, 1 invasion: Velilla 4 y 1: Mejorada del Campo, 19 y 2: Torrejon de Ardoz 23 y 7 y Fuencarral 3 y 1.

En la capital de Teruel se han registrado 71 y 20: pueblos 376 y 141, y en los pueblos invadidos de la provincia de Soria, tan solo ha ocurrido una defuncion en Monteagudo. De las demás provincias no se han recibido datos.

Madrid 4 11'45 noche.

Ha sido denunciado el número de *La Gaceta Universal* correspondiente al dia de hoy por un artículo titulado «El último escándalo.»

La cuestion de lazaretos sigue presentando dificultades, por no poderse extinguir la existencia de los mismos en varios puntos de algunas provincias. El señor ministro de la Gobernacion sigue en actitud enérgica, para que no quede ni uno solo de aquellos.

El señor ministro de la Gobernacion ha celebrado una larga é importante conferencia con el de Hacienda, relacionada con la cuestion de consumos, asunto difícil de resolver.

Madrid 2'30 madrugada.

Las dos cuestiones que en la actualidad preocupan preferentemente la atencion del Gobierno, son la de salud pública y la de Consumos

Ha circulado el rumor de que si la epidemia sigue aumentando en Madrid, regresará la Corte á ésta.

A. M.

SECCION DE ANUNCIOS

LA CRÓNICA

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS LUNES

PRECIOS DE SUSCRICION.-- En Huesca, 0'75 céntimos de peseta mensual.

FUERA.--2'50 pesetas trimestre.

Se suscribe en la administracion del periódico, calle de **SANCHO ABARCA**, número 8.

Tres anuncios mensuales, de **CUATRO** líneas cada uno, **grátis** para los suscritores.

BAZAR OSCENSE

Plaza de Zaragoza.

ENTRADA LIBRE

Establecimiento por secciones.

Novedades en toda su extension.

Gran remesa crómos novedad, molduras alemanas para cuadros, y confeccion de los mismos. Espejos.

Baulería y mundos sin rival.
Camas de hierro.

Inmenso surtido y novedad en lámparas y quinqués alemanes.

PLAZA DE ZARAGOZA
HUESCA.

DON JOSE PATRICIO LOPEZ

AGENTE DE NEGOCIOS

Zarandía 15, segundo.—Huesca.

Esta agencia se ocupa de la liquidacion de intereses de inscripciones de propios y cobro de los mismos, así como tambien de la formacion de cuantos documentos se le encarguen.

En la peluquería de Gregorio Saso, San Orencio 29, se necesita un dependiente que sepa su obligacion. 3

†

ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.

Se vende un orgaño de manubrio con piezas picadas al papel por DOCE duros. Se dará con 16 piezas: en la redaccion de este periódico enterarán.

En la Plaza de Lizana, número 5, hay un entresuelo vacante. Informarán en la misma casa.

PALOMOS.--Se venden de cria de inmejorable calidad. En la imprenta de este periódico darán razon.

HOJALATERÍA

DE

JOSÉ TOÑOLA

Calle de Santo Orencio
HUESCA.

Se construyen toda clase de canales de zinc, plomo y hoja de lata: se hacen composturas de bombas y demás efectos propios del oficio.

Nogués, hermanos

En este antiguo y acreditado establecimiento de cordelería, alpargatería y demás artículos propios de tal género de industria, hallará el público la puntualidad, economía y esmero más recomendables y que tantos favores le han proporcionado en el transcurso de los años que la casa se abrió al consumo.

Se envía notas de precios á quien la solicite.

COSO BAJO, 44. HUESCA.

CALENTURAS.--Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugas infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remite por el correo. Se hacen por las gas, se venden millones de ellas, se las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia.

d-0

DENTICINA INFALIBLE.--Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues los salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

PERRA DE CAZA.

Se cede con un perrito de mes y medio que está criando. Informarán, Padre Huesca, 22.